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令和３年度本校教育活動についてのアンケート（学校評価）の集約結果 

 

 ほころび始めた梅のつぼみに、春のきざしが感じられる時節となりました。保

護者の皆様におかれましては，日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜

り感謝しております。 

 さて，先日保護者の皆様にご協力いただきました学校評価票の集約結果を報

告します。この結果は，今後の本校の教育活動に生かしてまいります。今後とも

ご支援・協力をよろしくお願い致します。 

１．回収率 ８０．２％ 

２．各質問項目の集計結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３．結果から分かること 

・１６の質問項目のうち，１０の項目で「４十分達成している」「３おおむね達成して

いる」の合計が８０％以上という結果でした。これにより，本年度の学校目標達成に概

ねご賛同いただいていると考えました。ご理解・ご協力をありがとうございました。 

・特に，①②④⑤は９０％を超えており，子どもたちが安心して，毎日楽しく学校に通

っているとご理解いただけていることに感謝いたします。また，これらの結果は地域・

家庭との連携があってこその結果だと思います。さらに，⑬⑭の項目が高い数値を示し

ています。子どもたちへの前向きな働きかけやお声かけなど，ご家庭で子どもたちの成

長を認め，時には励ましていただいている結果だと思います。本当にありがとうござい

ます。 

・８０％に達していない項目につきましては，家庭と連携してさらに取組を行っていき

たいと考えます。 

・特に，⑧「進んで手伝いをしている」⑨「外遊びや運動を進んでしている」⑩「家で

本を読んでいる」⑮「テレビ・DVD・ゲームをする時間を決めている」の達成度が低

く，今後も学校と家庭が協力して改善に取り組んでいきたいと思います。 

４．自由記述について 

 たくさんのご意見ありがとうございました。複数のご意見をまとめています。 

〇よかった点（これからも続けてほしいこと） 

 ・リモート授業への対応。リモートでも安心して学習できた。 

 ・松南タイムやミニテストは良かったのでこれからも続けてほしい。 

・ホームページで学校からのお知らせや、こどもの学習の様子が見れて嬉しかった。 

 ・担任の先生が親身になって話を聞いてくれるので、相談しやすい。 

 ・毎朝の健康チェックなど，コロナ感染防止対策が徹底されている。 

〇改善点（教育的立場に立ったアイデア） 

 ・図書（読書）の時間を増やしてほしい。 

→図書室の本を各学級に貸し出したり、朝読書の時間を設けたりするなど読書を推進す

るように取り組んでいます。今後も読書時間の確保に努めてまいります。 

 ・コロナ禍で複数の学校行事が中止となり子どもの成長を見ることができず残念であ

った。 

→学校としても，子どもたちの学習の様子を見て頂く機会を確保したいと考えています。

コロナ感染防止対策を講じた上でできる方法について、ホームページやチームスの会

議を使った方法を現在計画中です。ご理解・ご協力をお願いします。 

→またホームページに学校の様子を可能な範囲で掲示しています。ご覧ください。 


